
vollD@bei

in Leicht Lesen 
Leicht zu lesen. 
Leicht zu verstehen.

vollD@bei
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 Was ist vollD@bei?
vollD@bei ist ein Training. 
Du kannst dich auf eine Berufs-Ausbildung 
oder auf eine Arbeit vorbereiten.

Wann ist vollD@bei etwas für dich?
● Wenn du zwischen 15 und 23 Jahren bist
● Wenn du nicht mehr in die Schule gehst
● Wenn du herausfinden möchtest,

was du arbeiten möchtest oder
welcher Beruf zu dir passt

● Wenn du eine Lehre machen möchtest und
keine Lehrstelle findest.

Angebote bei vollD@bei
Deine Berufs-Orientierung 
Gemeinsam finden wir heraus,
● welche Berufe dich besonders interessieren.
● für welche Berufe du geeignet bist.
● welche Berufs-Ausbildung für dich passt.

Deine Stärken herausfinden
Wir schauen uns an,
● was du besonders gut kannst.
● was du für einen Beruf oder

für eine Berufs-Ausbildung noch lernen sollst.
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 Neue Dinge für die Arbeit lernen 
Du kannst auch Fähigkeiten üben, 
die du in der Arbeit oft brauchen kannst. 
Zum Beispiel:
● Belastungen aushalten
● Zuverlässig sein

Wir helfen dir dabei.

Hilfe bei der Arbeits-Suche
Du bekommst Hilfe, damit du eine Lehrstelle 
oder eine passende Arbeit findest.

Du bekommst Hilfe für deine Bewerbungs-Unterlagen.

Wie lang kannst du bei vollD@bei sein?
Du kannst 1 Jahr teilnehmen.

Wieviel bekommst du bezahlt?
Du bekommst ein Ausbildungs-Geld. 
Das bekommst du 12 Mal im Jahr bezahlt.

Was ist noch wichtig?
Für deine Teilnahme bei vollD@bei zahlst du nichts.

Deine Teilnahme ist freiwillig. 



Kontakt für Fragen zu vollD@bei

BBRZ Österreich 
vollD@bei
Grillparzerstraße 50 
4020 Linz 
Telefonnummer: 0732 69 22 57 03
E-Mail-Adresse: volldabei@bbrz.at                    
Internet-Adresse: www.jaw-bbrz.at
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